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根据世界台联 2月 28日消息，
针对此前 10名中国斯诺克选手涉
嫌打假球操控比赛的指控而计划
于 3月举行的听证会将被延期，具
体时间定为 4月 24日。这意味着，
包括梁文博、颜丙涛、赵心童在内
的这 10名中国球手将肯定缺席今
年的世界锦标赛。

《北京青年报》报道，自去年10
月底开始，梁文博、鲁宁、李行、赵
剑波、白朗宁、常冰玉、颜丙涛、陈
子凡、张健康和赵心童等10位中国
球员，先后因涉嫌假球事件遭到世
界 职 业 比 利 与 斯 诺 克 协 会
（WPBSA）的临时禁赛。这些球手
当中，既有与丁俊晖同期出道的

“老将”梁文博，也有排名世界前16
的赵心童、颜丙涛，还有几位新世
纪出生的新秀，几乎囊括了老中青
三代中国目前最优秀的斯诺克球
员，这给中国斯诺克运动带来强烈
冲击和巨大的负面影响。

在WPBSA于 1月 18日发布的
《立案通告》中，详细列出了每位球
员被指控的罪名。通告发布后，
WPBSA将此案移交给由英国体育
界专业人士组成的第三方陪审机
构，将在听证会结束后给出最终的
处理结果。

按照通常惯例估算，最终的判
罚结果将于听证会结束后的 1至 2
周内出炉。这样带来的后果就是，
无论这些球员是否铁定禁赛，或者
无论禁赛期长短，由于本赛季世锦
赛资格赛和正赛的开打时间分别
为 4月 3日和 4月 15日，这就意味

着，所有受到指控的球员都将注定
无法参加本赛季世锦赛。中国军
团参赛人数几乎减半。

世界台联主席杰森·弗格森表
示：“我们正在积极推动尽快解决
这个问题，但我们受到法律程序的
约束，举行听证会的时间不在我们
的控制范围内，从我们的角度来讲
当然是越早越好。目前，所有相关
文件都已经提交，对于斯诺克这项
运动而言，推迟到 4月举行并不是
理想的情况。”

另外，在近日结束的2023斯诺
克威尔士公开赛首轮比赛中，32岁
的中国球手曹宇鹏爆冷 4比 0横扫
丁俊晖，晋级 32强。从 2018年被
世台联禁赛，到提前解禁复出重新
获得职业资格，通过各种比赛收获
积分慢慢提升职业排名至第54位，
曹宇鹏没有放弃斯诺克，他的经历
可以为目前被临时禁赛的 10位中
国球手提供借鉴。

2018年 12月 1日，世界职业台
球和斯诺克协会发表声明宣布，曹
宇鹏因为打假球，被处以禁赛的处
罚。被禁赛时，曹宇鹏 28岁，他不
甘心就这样退出台坛，所以选择了
积极配合调查，曹宇鹏得以在禁赛
两年半后复出，在2021年通过选拔
赛重新获得了职业资格。

有媒体报道称，曹宇鹏的经历
或许可以给正在接受调查和临时
禁赛的10位中国球手做一个模板，
职业道路还很长，仍然有时间从头
再来。

据媒体 2月 28日报道，已故篮
球名将科比·布莱恩特的遗孀瓦妮
莎·布莱恩特已经同意接受洛杉矶
县2885万美元的和解金，以结束她
对洛杉矶县有关人士不适当地拍
摄和分享她已故丈夫和女儿照片
的诉讼案。

和解方案涵盖了瓦妮莎去年
在洛杉矶民事诉讼案中获得的赔
偿款，以及针对科比意外事件产生
的所有未决诉讼和索赔。

2020年1月26日，科比在加利
福尼亚州南部卡拉巴萨斯市发生
的直升机坠毁事故中遇难，年仅41
岁 。 其 13 岁 的 二 女 儿 吉 安 娜
（Gigi）也在事故中不幸去世。

2020年 9月，瓦妮莎起诉洛杉
矶当地的警官及其所在部门。瓦
妮莎称，科比的直升机坠毁后，有
不少于8名警察用手机私自拍下了

科比的遗骸。瓦妮莎说这让她感
到不适，她始终担心丈夫和孩子们
死亡后的恐怖照片会流传到网络
上，她不想让陌生人看到这些。

瓦妮莎同意接受和解金后，她
的代理律师路易斯·李发表声明表
示，“今天标志着布莱恩特夫人为追
究此等荒唐行径参与者责任的最终
胜利。她为自己的丈夫、女儿和那
些遭受类似不尊重的逝者家属而
战。我们希望，她在庭审中的胜利
和此番和解将彻底终结这种行径。”

除了向瓦妮莎赔偿总计 2885
万美元之外，陪审团还判给另一位
逝者家属1500万美元的赔偿，外加
495万美元的额外费用，以解决未
来的任何索赔纠纷。

2021年10月，另外两位逝者的
家属已经与县政府达成和解，各获
赔125万美元。

2月 28日，在最多落后 26分
的情况之下，洛杉矶湖人逆转击
败了达拉斯独行侠。交易截止日
之后，湖人取得了 4 胜 2 负的战
绩，看起来“紫金军团”终于走上
了正轨，甚至被认为他们有机会
在未来的季后赛之中缔造一些波
澜。然而，当家球星勒布朗·詹姆
斯的倒下却给他们余下的赛季蒙
上了一层灰尘。

综合北京《新京报》、长沙《体
坛周报》报道，其实早在NBA（美
国职业篮球联赛）全明星之前，詹
姆斯便因为足部伤病缺席过一些
比赛。全明星归来之后，足部伤
病依旧还在困扰着詹姆斯。在湖
人与独行侠比赛之中，詹姆斯的
伤病有了进一步的加重。在一次
突破的过程当中，詹姆斯的右脚
再遭重创。据报道，詹姆斯将因
为伤病缺席一段时间。

詹姆斯在赛后说道：“我的脚
有点酸痛，我在突破时踩到了鲍
威尔的脚。但我知道我不能离场
或者不打完这场比赛，每场比赛
对我们都很关键，今晚是我们的
一场重大胜利。”可慢镜头显示，
詹姆斯其实是在无对抗情况之下
受伤。与此同时，詹姆斯强调称，
在自己受伤那一瞬间，他听到了

“砰”的一声，医学专家埃文·杰弗
里斯认为詹姆斯大概率是出现了
中足扭伤或是足底筋膜损伤的情
况。

杰弗里斯给出了詹姆斯有可
能的复出时间表，如果只是一级
损伤，詹姆斯会缺席3周时间。如
果是二级损伤，詹姆斯的休战时
间大概在 3至 6周左右。可一旦
是三级损伤，詹姆斯就需要接受
手术，缺席数月时间。

本赛季的前半段，湖人队的
阵容非常畸形，“浓眉”安东尼·戴
维斯的身体状况也不是特别好。
经过交易调整之后，湖人队的阵
容已经合理了很多，“浓眉”近来
的状态也有了明显的好转。与独
行侠一战，“浓眉”砍下了 30分 15
篮板，仅是在末节就入账了 8分，
防守端的发挥同样非常出色。加
上几位新援也都打出了不错的表
现，如果湖人能够维持这样的发
挥，确实会成为一股在西部不可

被忽视的力量。
然而，詹姆斯的倒下却有可

能将这一切改变。詹姆斯对于湖
人的意义，不仅仅只在于场上的
得分输出而已，他是这支球队最
为可靠的进攻发起点。此前当詹
姆斯缺席的时候，威斯布鲁克还
能发挥自己在这方面的作用。如
今威斯布鲁克也被交易离队，拉
塞尔的进攻发起能力不算特别理
想。因此，詹姆斯缺席势必会对
湖人的整体进攻，造成非常大的

影响。
另有一点值得湖人队注意，

在詹姆斯职业生涯前15个赛季当
中，他合计只缺席了 71场比赛。
而在詹姆斯加盟湖人之后的 5个
赛季当中，他的合计缺席场次已
经来到了 98场。随着年龄增大，
伤病对于詹姆斯的影响明显越来
越大。正因如此，湖人才需要更
为谨慎对待这一次詹姆斯的伤
病。

2月 28日，新疆广汇篮球俱乐
部发布官方公告，表示退出本赛季
的CBA（中国男子篮球职业联赛），
退出CBA联盟，并将矛头直指周琦
和中国篮协。

新疆广汇决定将俱乐部资产
全部捐出

综合北京《人民日报》《北京青
年报》报道，公告称，新疆广汇篮球
俱乐部作为CBA参赛方，连续 3个
赛季如实报备注册准入材料。篮
协作为监督方、CBA联盟作为主办
方均在严格准入审核后对新疆广
汇俱乐部的参赛资格予以确认。

“在连续 3个赛季完成注册准入并
完赛的情况下，篮协竟以‘注册违
规’为由对我俱乐部实施‘处罚’，
让人匪夷所思。”新疆广汇篮球俱
乐部认为，此次“处罚”毫无依据、
不符流程。且篮协至今无法释明

“处罚”依据的具体法规条款，“处
罚”下达前未按照要求组织“听证”
流程。

新疆广汇篮球俱乐部表示，俱
乐部始终遵守篮协、CBA联盟的各
项规定，从未发生任何损害比赛公
平、行业环境及球员权益的行为，
但却在主客场即将恢复、球队奋力
争先的大好形势下遭到无端“处

罚”。“这一荒唐‘处罚’的祸根是篮
协‘管办不分’，这也是目前中国篮
球各种乱象的根源。”

对于球员周琦，公告称，周琦
多次采取不同方式对俱乐部进行
抹黑诋毁。2021年 6月，周琦就与
新疆广汇俱乐部的合同纠纷向
CBA 联盟提出仲裁请求，后被驳
回。2021年 8月，周琦利用失效合
同编造所谓“阴阳合同”问题并向
中国国家税务总局举报。经中国
国家税务总局指定的税务机关核
查，新疆广汇俱乐部并无违规行
为，相关举报均为不实。该失效合
同为 2019 年新疆广汇俱乐部向
CBA联盟申请变更参赛主体时与
球员签订的合同。后因疫情冲击，
变更参赛主体流程中断，合同失
效。新疆广汇俱乐部依规以原主
体重新与周琦等球员签订合同并
完成了 CBA联盟注册。该有效合
同与此前失效合同除参赛主体外，
内容完全一致，绝不存在“阴阳合
同”问题。周琦如此执着离开我俱
乐部，完全是巨大的利益驱使。如
其成为“自由球员”，签字费等个人
收入将十分惊人。

新疆男篮在公告中表示，鉴于
此，经慎重研究，新疆广汇篮球俱
乐部郑重决定：退出本赛季比赛，
退出CBA联盟。球队退出后，俱乐

部将全部资产捐出，“以回馈广大
球迷和社会各界对我们的关心与
支持”。

据CBA联赛官方消息，2022—
2023赛季CBA常规赛第三阶段将
于 3月 1日起恢复主客场制。按照
原定计划，新疆男篮将在第三阶段
首场比赛中，主场对阵北京首钢男
篮。

新疆广汇此前被中篮协认定
为违规注册

2月 17日，中国篮球协会纪律
与道德委员会就周琦提出的新疆
广汇涉及违规情况开展调查、核实
后认定，新疆广汇严重违反《中国
篮球协会注册管理办法》，构成注
册违规，并予以自处罚决定作出之
日起一年内，限制注册新运动员等
处罚措施。

2月 18日，新疆广汇针对上述
情况进行回应表示俱乐部未有损
害比赛公平、行业环境及球员权益
之事实发生，要求立即撤回本次处
理决定。

周琦发长文回应：新疆广汇至
今仍拖欠胜场费

在新疆广汇宣布退出CBA后，

周琦北京时间 3月 1日凌晨在社交
媒体发表长文，表示“希望通过我
的事件让CBA联盟更加规范，我坚
持运动员维护自身合理合法权
利。我希望球员不再一直是弱势
的一方。而这一次对新疆的处罚
决定，我看到了希望。”

新疆队的公告中写道，新疆队
在2019-2021两个赛季共为周琦支
付了 4951万元人民币的薪水及奖
金，对此周琦也进行了回应。他表
示，“在为广汇俱乐部效力期间，我
一直兢兢业业，勤勤恳恳，吐完、流

血接着打，跟腱受伤接着上。这份
工资，的的确确是我的‘血汗钱’。”

“至于将两年胜场费以及双方
协商后，广汇俱乐部自愿为我提供
的保障的医生工资、训练师工资等
多项费用混在一起的“营养费”，我
得壮成啥样能配得上这么高数额
的营养费？”

“况且，广汇俱乐部，至今仍拖
欠我最后一个赛季的部分胜场费
没有发完，何况还有一些低级理由
的克扣工资。”

詹姆斯或因伤长期缺席

湖人季后赛前景再度蒙尘

NBA湖人队球员勒布朗·詹姆斯在比赛中投篮。

新疆广汇宣布退出CBA联盟

洛杉矶同意向瓦妮莎赔偿：科比遗孀获赔2885万

斯诺克涉假球事件听证会延期
十名中国选手无缘世锦赛


